



ARCHIVO

Palacio de la Moneda Santiago, 26 de Julio de 1993

Señor Director de la Revista APSI Don Marcelo Contreras Presente

Estimado Señor Director :

Al cumplirse el próximo día 30 de Julio un aniversario más de la Revista APSI, le hago llegar el saludo del gobierno como también el mío personal.

Hago propicia esta ocasión para expresarle la importancia que medios de comunicación como APSI, con trayectoria en la defensa de los valores democráticos, sean una valiosa herramienta informativa en la consolidación de una convivencia más justa y próspera para todos.

Agradeciéndole que trasmita estos saludos a todos los trabajadores de esa empresa,

Lo saluda cordialmente,

Patricio Aylwin Agócar